

**SAMBUTAN KETUA UMUM SP.AP.I
PASCA SELESAINYA KEGIATAN VERIFIKASI KEANGGOTAAN TGL 30-31 MEI 2016**

**Teman-teman yang saya banggakan
Ibu Ketua Dewan Penasehat
Para Ketua DPC, Pengurus DPP, Pengurus DPC, dan Anggota SP.AP.I**

Assalamu'alaikum wr wb
Salam Sejahtera bagi kita semua
Om Swastiastu

SALAM SOLIDARITAS

Marilah kita panjatkan puji syukur ke hadirat Allah SWT, Tuhan YME atas tuntunan, kekuatan, kesabaran, dan kesehatan yang diberikan kepada kita sehingga dapat menyelesaikan kegiatan Verifikasi Keanggotaan Serikat Pegawai di lingkungan PT. Angkasa Pura I (Persero) tanggal 30 dan 31 Mei 2016 dan memetik banyak pengalaman berharga darinya tentang nilai-nilai kejujuran, integritas, dan komitmen.

Alhamdulillah, secara nasional dalam perhitungan sementara quick count, telah dicatat perolehan suara (hasil resmi menyusul setelah seluruh dokumen berita acara dikirim ke DPP) sbb:

**Perolehan SP.AP.I sebanyak 1688 orang,
Perolehan AKA sebanyak 872 orang,
Tidak memilih (abstain) sebanyak 112 orang**

Perolehan tersebut melampaui target yang ditetapkan dalam Rakernas Nov 2015 yl.

Selain atas berkat rahmat Tuhan YME, pencapaian hasil yang maksimal tsb didukung oleh komitmen untuk menjalankan konsolidasi di tingkat pusat dan cabang serta semangat, kerja keras tiada henti dari Pengurus dan Anggota SP.AP.I dalam memberikan pemahaman mengenai pentingnya menjadi anggota serikat pekerja, hal-hal yang telah dicapai oleh SP.AP.I, serta perjuangan SP.AP.I ke depan.

Hal lain yang patut kita syukuri yaitu tingginya animo pegawai untuk menghadiri verifikasi yaitu 2.613 orang. Semoga ini menunjukkan tumbuhnya kesadaran akan pentingnya kehadiran Perjanjian Kerja Bersama (PKB) mengingat kegiatan verifikasi ini merupakan tahapan awal pembuatan PKB yaitu dengan menentukan keterwakilan SP.AP.I dan AKA dalam Tim Perunding yang mewakili Pegawai AP.I.

Terimakasih juga kepada Board of Director yang telah memberikan jaminan kebebasan berserikat melalui Surat Edaran No. ED.22/KP.16/2016 bahwa tidak boleh ada intimidasi atau penekanan kepada Pegawai untuk memilih/tidak memilih menjadi anggota serikat pekerja. Pengawasan yang obyektif dari HCGH, CIDH, General Manager, SSDH, dan HCSH menjadi faktor pendukung pula.

